
８月15日（火）

戦後も早や72年が経過
しましたが、どんなに月日
を経ようとも、愛する家族
を失ったご遺族の悲しみは、
消えることはないでしょう。
今では戦争を知らない世
代がその大半を占める中、
あの惨禍を二度と繰り返さないためには、戦争の
悲惨さを風化させることなく、平和の尊さを次の
世代に語り継いでいかなければなりません。
また世界各地では、宗教や民族問題などの紛争
による犠牲者が後を絶ちません。私たちの平和へ
の願いが、今なお戦禍の絶えない世界へ届くこと
を切に願っています。
� 土岐市長　加藤靖也

「平成29年度平和祈念土岐市戦没者追悼式」が文化プラザで開かれ、参列した遺族ら約220人が戦没者へ
の祈りを捧げるとともに、不戦の誓いを新たにしました。

○59

縮小はしないで最大サイズでお願いします。
上余白は無しに、ギリギリのスペースにしてください。
いつも周りに四角の薄いグレー枠がついてくるのですが、必要ないです。
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市長の部屋から




